



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Kompas

Hari: Selasa

Tanggal: 28 Juli 2009

Halaman: F



WARGA NITIKAN

Ubah Sampah TPA Jadi Kompos

YOGYA (KR) - Inisiatif yang dilakukan Kelompok Swadaya Masyarakat (KSM) Pengelola Sampah Mandiri 'Migunani' warga Nitikan RW 11 Kelurahan Sorosutan tampaknya patut dicontoh oleh Kelurahan-kelurahan lain di Yogyakarta. Pasalnya tumpukan sampah di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) yang menurut banyak orang menjijikkan diubah menjadi pupuk kompos yang bernilai ekonomis.

Menurut Warsito, ketua KSM Pengelola Sampah Mandiri 'Migunani', meskipun apa yang dilakukannya bersama warga bukan sesuatu yang baru, namun sampai saat ini ia belum melihat ada daerah lain di Yogyakarta yang mau mengolah pupuk kompos dari sampah TPA. "Awalnya saya dan beberapa warga melihat hal positif apa yang bisa dimanfaatkan dari tumpukan sampah yang banyak seperti itu. Sebab jika dibiarkan begitu

saja kita merasa rugi dengan tercemarnya lingkungan, juga tidak mendapat keuntungan apa-apa," ujarnya kepada KR Sabtu (25/7).

Dikatakan, saat ini untuk mengolah tumpukan sampah bantuan dari pemerintah baru 1 unit sepeda motor, 3 unit mesin dan bensin sebanyak 30 liter. Menurutnya, untuk mengolah sampah-sampah yang banyak tersebut bantuan dari pemerintah dinilainya cuma bisa membantu sedikit. Sebab jika dilihat dari proses kerjanya yang agak berat, ia yang dibantu empat orang warga lainnya membutuhkan perhatian lebih dari pemerintah mengenai pengelolaan sampah dari TPA tersebut. Selama ini semua biaya yang diperlukan untuk produksi pupuk kompos berasal dari swadaya masyarakat. "Apabila sampah TPA bisa dikelola dengan baik maka dapat membantu mengurangi polusi udara," katanya. (*-4)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005